

Qué pueden hacer las familias para fomentar la asistencia

- Crear rutinas matutinas simples que ayuden a que todos se sientan listos para afrontar el día.
- Poner una alarma para tener tiempo suficiente para el desayuno y la rutina matutina.
- Preparar la ropa y las mochilas la noche anterior para evitar salir apresurados.
- Hablar sobre qué hacer si se cancela un viaje a la escuela y tener un plan alternativo.
- En lo posible, intentar programar las consultas médicas después del horario escolar.
- Planificar las vacaciones para el verano o el receso escolar.
- Llamar o mandar un mensaje a la escuela para avisar que su hijo va a faltar a clase.

Cada día cuenta

Cuando los estudiantes asisten a clase, se benefician de la siguiente manera:

- Aprenden y crecen con amigos
- Construyen relaciones positivas, y se sienten apoyados y motivados
- Ganan confianza e independencia
- Desarrollan hábitos sólidos que duran para siempre

Construyamos grandes hábitos juntos.

Si desea obtener más información sobre la asistencia escolar en el estado de Utah,

visite el siguiente enlace:

tinyurl.com/USBE-Attendance



Cada día hace la diferencia

La asistencia fomenta los hábitos, las amistades y el éxito.



**Cada
día
cuenta**

Dato importante:

¡Faltar a la escuela solo dos días al mes equivale a casi un mes de clases perdidas al año!



Junta de Educación del Estado de Utah

Derribando mitos

Lo que las familias deben saber sobre la asistencia escolar y su importancia

Mito: Mi hijo puede ponerse al día más adelante.

Verdad: El aprendizaje se construye todos los días. Incluso unas pocas inasistencias pueden alterar el aprendizaje y las rutinas.

Mito: Está bien que mi hijo falte a la escuela por viajes o motivos familiares.

Verdad: Cada día cuenta. En lo posible, planifique las vacaciones para el receso escolar.

Mito: La asistencia en la escuela primaria no afecta el éxito a largo plazo.

Verdad: La creación de hábitos a una edad temprana se relaciona con el éxito académico y la graduación.

Mito: Los turnos médicos y las enfermedades leves no cuentan.

Verdad: Independientemente del motivo, faltar a clase seguido puede afectar el proceso de aprendizaje. Intente programar las citas médicas fuera del horario escolar.

Mito: La asistencia solo importa si el estudiante tiene calificaciones bajas.

Verdad: Incluso los estudiantes con buenas calificaciones pueden atrasarse académica o socialmente debido al tiempo de clase perdido.

Mito: Los adolescentes son lo suficientemente responsables como para manejar su asistencia ellos mismos.

Verdad: Los adolescentes aún se benefician de expectativas claras, estructuras y apoyo por parte de los adultos.

Hable con un docente o miembro del equipo en los siguientes casos:

- » Si no sabe en qué situaciones no debería enviar a su hijo a clase
- » Si tiene problemas con el transporte o los horarios.
- » Si le preocupa el bienestar o la motivación de su hijo.
- » Recuerde lo siguiente: contactarnos a tiempo nos permite colaborar en el éxito del estudiante.

Si tiene problemas con la asistencia, comuníquese con la escuela lo más pronto posible.

Estamos aquí para ayudar.

Consejo rápido:

Si la asistencia comienza a disminuir, solicite una reunión rápida. Es posible que la escuela tenga ideas o recursos que aún no ha considerado.

MITOS

VS

VERDADES